

Wer wir sind und was wir bieten

Aus der Textilproduktion kommend, führe ich seit 2006 ein Fachgeschäft für Inneneinrichtungen in Aarau. Bereits mein Grossvater war Inhaber eines Einrichtungshauses in Stralsund an der Ostsee. Für ihn, wie auch für meine Mutter, waren solides Handwerk und hochwertige Materialien für stilvolle Innenräume sehr wichtig. Diesen Werten bleibe ich treu.

Das Wichtigste für mich ist, zusammen mit meinen Kunden kreative und zeitlose Konzepte sowie Lösungen auszuarbeiten. Diese sollen ihren Wünschen und ästhetischen Ansprüchen gerecht werden und dabei individuelle Lebensgewohnheiten und Bedürfnisse einbeziehen.

Gemeinsam planen wir „vom Apfelkern bis zum Baum“ oder ich helfe Ihnen dabei, Ihren Gestaltungsetzling zu giessen und zum Blühen zu bringen. Um dies zu realisieren arbeite ich auch mit kompetenten Partnern aus der Schweiz und Italien zusammen und nutze meine engen Kontakte zu Produzenten im In - und Ausland.

Sie finden bei mir eine umfangreiche und einzigartige Stoffkollektion. Zudem kann ich auf ein engagiertes Team von Näherinnen zählen, welches vielseitige Aufträge gekonnt und effizient abwickelt. Für spannende Spezialaufträge können wir bei Bedarf Restauratoren, Polsterer, Akustiker und Lichtpoeten beiziehen.

Unser Angebot für Private Objekte

- Bepolsterungen
- Rollos
- Spezialanfertigungen
- Tapeten
- Teppiche
- Vorhänge und Vorhangsysteme
- Wohnaccessoires

Zusätzliches Angebot für öffentliche Objekte

- Akustikvorhänge für Büros, Musiker, Schulen und Veranstaltungsorte
- Geruchsabsorbierende Stoffe für die Gastronomie und den Gesundheitsbereich
- Flammhemmende Textilien für Sicherheit im öffentlichen Bereich